

Секция «Международные организации и мировые политические процессы»

## Революция идентичности в ЕС и пути его преодоления

Научный руководитель – Еремина Наталья Валерьевна

*Чжоу Юди*

*Аспирант*

Санкт-Петербургский государственный университет, Факультет международных отношений, Санкт-Петербург, Россия

*E-mail: 2958363307@qq.com*

С 1 ноября 1993 года, когда вступил в силу Маастрихтский договор, ЕС расширился шесть раз и вырос из первоначальных шести стран-членов (Франция, Германия, Италия, Нидерланды, Бельгия и Люксембург) в самое экономически мощное и интегрированное объединение 27 стран в современном мире. Помимо экономических аспектов, ЕС распространил свою интеграцию на политические, социальные аспекты и аспекты безопасности, что делает его все более важным полюсом на международном политическом ландшафте и крупным игроком на международной арене. Но как ЕС продолжает наращивать свою мощь и возможности, он пренебрегает участием жителей каждой страны, в результате чего население ЕС не участвует в интеграционном движении, и у населения еще не сформировалось чувство сообщества ЕС. В результате кризис идентичности ЕС постепенно нарастает. ЕС столкнулся с различными кризисами. ЕС ищет и работает над способами смягчения этих кризисов, особенно кризиса идентичности.

В заключение нашей статьи можно сделать вывод, что интеграция Европейского Союза не может, сосредоточившись только на экономической и политической интеграции в ущерб социальной и культурной интеграции, игнорировать роль людей, решающей силы социального прогресса, и что если ЕС хочет продолжать существовать как союз, он должен четко определить вопрос идентичности граждан ЕС и мобилизовать граждан стран ЕС на объединение и формирование единой Созданный таким образом ЕС.

### The Identity Revolution in the EU and the Way Forward

Since November 1, 1993, when the Maastricht Treaty came into force, the EU has expanded six times and grown from its original six member states (France, Germany, Italy, the Netherlands, Belgium and Luxembourg) into the most economically powerful and integrated association of 27 countries in the world today. In addition to its economic aspects, the EU has extended its integration into political, social and security aspects, making it an increasingly important pole in the international political landscape and a major player in the international arena. But as the EU continues to build up its power and capabilities, it has neglected the participation of the inhabitants of each country, with the result that the EU population is not participating in the integration movement, and the population has not yet developed a sense of EU community. As a result, the EU identity crisis is gradually growing. The EU is facing various crises. The EU is looking for and working on ways to mitigate these crises, especially the identity crisis.

Our article concludes that the integration of the European Union cannot, by focusing only on economic and political integration at the expense of social and cultural integration, ignore the role of people, the crucial force for social progress, and that if the EU wants to continue to exist as a union, it must clearly define the identity of EU citizens and mobilize EU citizens to unite and form a single EU.